

EL CABALLITO

Reviven el tema de las desapariciones en la Ciudad

:::: Nos platican que ayer en la Comisión Especial de Atención a Víctimas del Congreso capitalino, que preside la panista **Frida Alcántara**, revivió el tema de las desapariciones en la capital del país. Ayer se aprobaron en comisiones



Frida Alcántara

los nombramientos de quienes integrarán el Consejo Ciudadano del Sistema de Búsqueda de Personas de la Ciudad de México. Según lo avalado por los legisladores, hay familiares con personas desaparecidas, especialistas en la investigación y persecución de estos delitos, así como representantes de organizaciones de la sociedad civil. Ahora será en el

pleno del Congreso capitalino donde se aprueben estos nombramientos y los integrantes puedan empezar a aportar para atender el tema en la capital del país.

Alta la meta de votos de Morena en el EDOMEX

:::: Nos dicen que los morenistas en el Estado de México buscan el próximo 2 de junio no sólo aportar el mayor número de votos a la candidata presidencial **Claudia Sheinbaum** para que se convierta en la primera mujer en gobernar al país, sino además obtener la mayoría en el Congreso local. Las previsiones del partido guinda son superar los más de 3 millones que consiguió el año pasado la actual mandataria **Delfina Gómez Álvarez**, para controlar sin problema las decisiones en la Cámara de Diputados mexiquense y darle un respaldo a las iniciativas que envíe la maestra para su aprobación. Una vara muy alta se han impuesto los morenistas mexiquenses.

Resiste el Info CDMX tras salida de comisionada

:::: Nos cuentan que en el Info CDMX ya comienzan a extrañar a **Marina Alicia San Martín Reboloso**, quien el mes pasado presentó su renuncia al cargo de comisionada por motivos personales. Debido a su salida, los otros cuatro comisionados restantes se han distribuido el trabajo, por lo que en cada ponencia estarán subiendo un mayor número de recursos de revisión para atenderlos. Aun con este contratiempo, el comisionado presidente **Aristides Rodrigo Guerrero** asegura que la salida se dio con anticipación, lo que les permitió planear para evitar una saturación, muy distinto a lo que ocurrió en este órgano en 2018, cuando el Info CDMX se quedó sin pleno, lo que ocasionó una “crisis institucional”.

